
 
Abg. Männig erkundigte sich, ob die Klimapartnerschaft mit Santarém Ende 2019 beendet 
werde. Ltd. KBD Kötterheinrich bestätigte dies. Er werde Santarém voraussichtlich Anfang 
Dezember einen Abschlussbesuch abstatten und den Projekterfolg begutachten. Danach laufe 
das Projekt aus. Der Ausschuss werde über den Besuch selbstverständlich informiert.  
 


